

Messe

IFAT 2020 fällt aus – Neuer Termin: 30. Mai bis 3. Juni 2022

Nachdem erst nur die Verschiebung in den September geplant war, ist die IFAT nun für dieses Jahr ganz abgesagt. Neben dem Verbot von Großveranstaltungen sprach sich auch ein Großteil der Aussteller in einer Umfrage gegen eine Durchführung aus.

Die nächste reguläre IFAT findet vom 30. Mai bis 3. Juni 2022 statt.

Die Entscheidung gründet auf einem intensiven persönlichen Austausch mit den Industrieverbänden, Partnern und mit zahlreichen Ausstellern aus allen Segmenten der IFAT. Dazu hat eine aktuelle Umfrage das Meinungsbild bestätigt. Die Umfrage wurde in der Woche nach Ostern unter allen angemeldeten Ausstellern der IFAT online durchgeführt, teilgenommen haben 1.933 internationale Ausstellervertreter. 64 Prozent gaben an, dass sie die Durchführung der IFAT im September 2020 wegen der Coronakrise für nicht vertretbar halten (737 Befragte) oder sie aufgrund geringer Erwartungen an den Messeerfolg gerne pausieren würden (507 Befragte). 85 Prozent der Befragten rechnen frühestens ab der ersten Jahreshälfte 2021 mit einer wirtschaftlichen Erholung der Umwelttechnologiebranche.